

Ven crecimiento, pero con más inflación (Reforma 01/02/11)

Ven crecimiento, pero con más inflación (Reforma 01/02/11) Casi a la par que analistas encuestados por Banxico, el Bank of America Merrill Lynch estimó que el PIB de México crecería 4.0 por ciento en 2011. Foto: Archivo Analistas encuestados por Banxico elevaron su estimación del PIB a 3.93 por ciento desde el 3.59 por ciento previo Mónica Ramírez Ciudad de México (1 febrero 2011).- Para este año, los especialistas en economía estimaron que el Producto Interno Bruto crecerá 3.93 por ciento, superior al pronóstico previo de 3.59 por ciento, sin embargo, la inflación mostrará una tendencia al alza, indicó la Encuesta sobre expectativas de enero 2011. La inflación anual para este año la prevén en 3.91 por ciento, luego que en diciembre la estimaran en 3.82 por ciento. Esto acorde con la repercusión de las alzas internacionales de los commodities, pues los analistas estimaron que en el caso del petróleo, durante el primer trimestre el precio se colocaría en 80.33 dólares por barril. En el sondeo anterior el precio para ese periodo se estimó en 74.42 dólares. Para todo el año, los especialistas prevén un precio del petróleo de 79.02 dólares por barril, mayor al 74.14 dólares estimado en la encuesta de diciembre 2010. Por otro lado, la economía en el cuarto trimestre del 2010 habrá crecido 3.58 por ciento, estimación superior al 3.1 por ciento previsto anteriormente. Con esa dinámica económica, para el 2011, los analistas pronosticaron una creación de 604 mil empleos, cifra superior en 47 mil empleos más que la estimación previa. No obstante, las limitantes para el crecimiento económico serán la inseguridad pública y la ausencia de cambios estructurales con el 24 por ciento de las respuestas cada una, por lo que en 2012 el PIB previsto podría crecer solamente 3.99 por ciento anual. Repunta confianza de los analistas Las mejores expectativas de la economía se reflejaron en la confianza que mostraron los especialistas, pues el indicador que lo mide se colocó en los 150 puntos, cifra superior en 14 puntos a lo registrado en diciembre pasado. Esto se debió a que los analistas indicaron una notable mejoría en el entorno financiero, que la evolución del País y el clima de los negocios sea mejor en los próximos 6 meses, así como consideraron que ya es buen momento para invertir.